



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第46号
令和6年3月11日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます

6日、3年生は中学校最後の授業に臨みました。いつもと変わらず真剣で落ち着いた様子でした。7日、1年間使用した教室や学年フロアの清掃活動を先生とともに一生懸命行いました。8日、1・2年生に3年生の素晴らしさや頑張りを伝えることができるように、全員が揃って式歌や呼名など卒業式の練習をしました。この姿が玉島北中学校の素晴らしさ、3年生の頑張りを象徴していると改めて感じました。

明日は卒業式です。小学校から始まった義務教育は、明日で最後の日となります。ランドセルを背負って登校した日から学校に通った日数は1790日。勉強がわかってうれしかったこと、テストで良い点が取れたこと、友達と楽しく過ごしたこと、部活動で汗を流したこと、修学旅行で夜遅くまで友達と話したこと… たくさんの思い出があるでしょう。明日卒業すると、大人への一歩としてそれぞれの道を歩み始めます。入学式から3年間、皆さんの成長を見ました。玉島北中学校の校長でよかったといつも感じています。明日は立派な卒業式になると信じています。玉島北中学校の生徒の皆さんはいつも素晴らしいです。

3年前コロナ禍のため、会場の人数を制限し入学式を行いました。自然教室の中止、部活動や調理実習、班活動、度重なる学級閉鎖など、様々な活動が制限・制約されました。しかし今年はいずれも全校が集まり生徒総会や弁論発表会、食堂の利用など制限なく活動ができました。楽しい思い出の詰まった修学旅行、絆を確かめた体育会、友情を深めた学級活動、勝利を目指した部活動、学びの様子を伝えた参観日など、3年間で成長した姿や活躍する姿、真剣で熱い思いなどを多くの場面で伝えることができました。我慢を強いられた中学校生活でしたが、ひたむきに頑張る皆さんの行動は、玉島北中学校の生徒として自覚のある素晴らしい行動でした。

卒業後も人と人のつながりを大切に、「笑顔」をもち続け、玉島北中学校の校訓「自主 練磨 敬愛」から得た力と玉島北中学校での思い出を胸に、大きく羽ばたいてください。何よりも今までお世話になった家族や支えてくれた人、これからお世話になるすべての人に感謝の気持ちと優しさを持ち、温かい気持ちにさせる心豊かな人であることを望んでいます。



受験まであっという間だから、できるだけ早く志望校に向けての勉強と面接内容を決めた方がよいと思うよ。大変だけど頑張っ！

3年生からの1・2年生へ経験に基づくメッセージです。玉島北中学校の校訓「敬愛」が実践されています。ありがとうございます。

3年間部活動を頑張り表彰を受けました。おめでとうございます。

岡山県中体連部長表彰 4名

中体連倉敷支部優秀選手 7名